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Коллектив Свердловского 

домостроительного комбина
та, соревнуясь за претворе
ние в жизнь решений XXV 
съезда КПСС и в честь 60- 
летия Великого Октября, 
принимает на 1977 год еле- 

• дующие социалистические

КОЛЛЕКТИВА СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНО ГО КОМБИНАТА
ения, обеспечить сдачу в 
эксплуатацию жилья и соц-
культбытовых 
основном на 
оценки; 

— на основе

объектов в 
повышенные

комплексной
застройки кварталов с од-

обязательства: 
— годовой план строя

повременным 
жилых домов,

возведением 
объектов со

тельно - монтажных работ 
по генеральному подряду и
план по реализации 
ленной продукции 
нить к 29 декабря;

— к 60-летию

промыш- 
выпол-

Октября
сдать в эксплуатацию 75 
проц, годового плана ввода

циального и культурно-бы
тового назначения продол
жить показательное строи
тельство микрорайонов «Б» 
и «В» Академический и 1—2 
Сортировочный;

— на основе научной ор
ганизации труда и совер-

жилья, к 25 августа шко-
лу на 1176 мест в микро
районе — 1 — 2 Сортировоч
ный;

шенствования 
планирования 
строительства, 
комплектации

непрерывного 
поточного 

улучшения 
изделиями

повысить
тельность 
ральных

труда
производи- 

। в нату-
измерителях (к

уровню 1975 года) на мон
тажных работах — 15 проц., 
плотничных — 12, штука
турных — 14, малярных — 
12;

— осуществить комплекс 
мероприятий по дальнейше
му повышению технического 
уровня, улучшению качества 
крупнопанельного домостро-

КПД строящихся объектов, 
внедрения монтажа с «ко
лес» добиться покварталь
ной ритмичности ввода 
жилья в эксплуатацию и, на-
чиная с 1978 года, 
сячной сдачи;

поме»

■— создать к концу года 
задел на всех стадиях строи
тельного производства в объ
еме, обеспечивающем рит
мичную сдачу в эксплуата
цию объектов жилищного и 
соцкультбытового назначе-

ния начиная с января 1978 
года;

обеспечить опережающее 
выполнение нулевых цик
лов. В течение 1977 года вы
полнить фундаментов пуско
вых домов 1978 года с ин
женерными коммуникациями 
не менее 80 проц. Закон
чить монтаж пусковых объ
ектов культурно - бытового 
назначения до 1 октября;

продолжить развитие ини
циативы бригады монтажни
ков Е. С. Палева по выпол
нению пятилетки за 3,5 года;

— продолжить перевод 
бригад на новый метод хоз
расчета и перевести на этот 
метод не менее 80 процен
тов бригад основных про
фессий;

— осуществить строитель
ство и сдать в эксплуатацию 
четыре 16-этажных и двена
дцать 12-этажных крупно
панельных домов улучшен
ной серии, довести удель
ный вес строительства до-

изводстве отделочных 
бот; 

— выполнить отделку
ружных 
методом 
70 тысяч

ра-

на-
стеновых панелей 
«Декор» в объеме 

квадратных мет-
ров общей площади жилых 
домов;

— применить на 190 ты
сяч квадратных метров об-
щей площади жилья цо-
кольные панели, офакту
ренные и утепленные в за
водских условиях;

— применить 360 тысяч 
. квадратных метров панелей 

перекрытий, прошпаклеван
ных в заводских условиях;

— из сэкономленного ма
териала выпустить сверх 
плана 2,0 тысячи кубомет
ров сборного железобетона;

— выполнить строитель
ные работы на всех объек
тах реконструкции завода 
ЖБИ и строительство объек
тов базы управления произ
водственно - технической 
комплектации;

— для рабочих, ИТР и 
служащих комбината пост
роить и ввести в эксплуата-
цию

— построить 
года каждым

в течение 
общестрои-

мов повышенной 
до 88 проц.;

— обеспечить 
вание лифтов

этажности

использо- 
и шахтных

подъемников в домах повы
шенной этажности при про-

тельным управлением по од
ному дому-эталону;

— внедрить в производст
во 5 задач автоматизиро
ванной системы управления 
по комплектной поставке из
делий КПД с завода ЖБИ 
на объекты;

— за счет выполнения 
оргтехмероприятий сэконо
мить в 1977 году 600 тонн 
цемента, 640 тонн условно
го топлива и 800 тысяч ки
ловатт-часов электроэнер
гии;

общежитие i 
клуб-столовую 
ском лагере, 
строительству 
на 140 мест;

12 8-квартирный дом,
на 315 мест и 

> в пионер-
Приступить к 
детского сада

— обеспечить в 1977 го
ду получение сверхплановой 
прибыли в сумме 250 тысяч 
рублей;

— продолжить социали
стическое соревнование кол-
лективов Алма-атинского
ДСК и Пермского треста I 
крупнопанельного домостро- 
ения.

(Обязательства приняты 
на партийном активе домо
строительного комбината). 
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В 
все 
ные

начале каждого года 
строительные отделоч- 

и специализированные

РАДУЮТ И ОГОРЧАЮТ

Ее портрет можно увидеть на заводской доске 
Почета. Более 15 лет трудится в ремонтно-меха 
ническом цехе М. Я. Попова. Мария Яковлевна— 
опытный, высококвалифицированный токарь. Она 
не только перевыполняет все производственные 
сменные задания, но и находит время учить 
своей специальности молодежь. Она умелый, тре- 
бовательный наставник. Мария Яковлевна про
водит большую общественную работу как член 
цехкома.

На снимке: ударник коммунистического труда 
М. Я. Попова.

управления отчитываются о 
своей работе за прошед
ший год на балансовых ко
миссиях. После всесторон
него анализа и обсуждения
п р ои з в о д ст в енн о хозяй-
ственной деятельности ком
петентная комиссия в спе
циальных приказах разра
батывает и утверждает ряд 
положений и направлений, 
которыми надлежит руко-
водствоваться 
ции управлений 
году.

администра- 
i в новом

Фото В. Чеснокова.
Возьмем один 

документов. 20
из таких 
февраля

новости метров жилья. Одно-временно переводят заводчане технологи-На имени заводе ЖБИкомсомола Ленинского началась
ческие пуск линии на вы- продукции длядомов улучшенной серии 141. Первый домреконструкция основных цехов. Ведут ее три треста — Сверд- ловскпромстрой, Сверд- ловскхимстрой и Урал- машстрой. Им пред-
такого типа сдан вэксплуатацию в мик-

лучат ключи от квартир в конце первого квартала.$ * *Бригада монтажников из СУ-29, возглавляемая ударником коммунистическо-
стоит освоить напредприятии около 7 ’миллионов рублей. За счет новых пролетов завод намечает рас ширить производственные площади и увеличить выпуск изделий для крупнопанельных домов. Реконструкция позволит предприятию снабжатьстроительный конвеи-ер мощностью460 000 вквадратных

рорайоне ский. Академиче- то труда визиным, вершает
* ❖ *Коллектив Свердловского строительного ната приступил

СУ-15 домо- комби- к от-
эксперимент, коллективу управления смонтировать фундамента

Г. Г. Голоудачно за- интересный

делочным работам на доме в Новоберезов- ске. Сейчас в здании под руководством бригадира В. Н. Буро-
ши. Надо

Впервые нулевого доверили дом от до кры- сказать,
ва ют на, 60

плотники настила- полы, утепляют ок- навешивают двери, новоселий справятв доме работники Но- воберезовска. Они по-

что монтажники справились с намеченным успешно и сейчас заканчивают свои дела на здании. 90-квартирный пятиэтажный дом коллектив ДСК строит по просьбе работников Уральского завода прецизионных сплавов.

1976 года в приказе № 34 
были утверждены основные 
направления работы для 
коллектива специализиро
ванного управления № 28.

Первый год десятой пяти
летки закончился, можно 
подвести некоторые итоги. 
Как же потрудился коллек-

ры привели к тому, что 100 
процентов смонтированных 
СУ-28 домов сданы заказ
чику с хорошими оценками.

Коллектив СУ-28 успешно 
справился со всеми основ-

совещания с линейными 
инженерно - техническими 
работниками. Главный бух-
галтер проводила 
таж с прорабами 
рами о порядке

инструк- 
и масте- 
заполне-

ными 
лями,

плановыми показате-
в том числе и

НИЯ товарно-транспортных

тив СУ-28 за 
период?

В плановом 
равнения мне 
что выполнен и

прошедший

отделе уп- 
сообщили, 

перевыпол-
нен план по сдаче заказ
чикам готовых объектов, 
по общему объему подряд
ных работ собственными 
силами, по прибыли, себе
стоимости. Выросла на 6,9 
процента по сравнению с 
1975 годом производитель
ность труда. Сэкономлено 
около 562 тысяч киловатт-
часов электроэнергии.
Смонтировано 375 условных 
этажей в 60-квартирном ис
числении, на 16 этажей 
больше, чем в предыду
щем году. К концу года уп
равлением смонтировано и 
в основном подготовлено 
для сдачи под. отделочные 
работы 5 коробок домов.

Принимались действен
ные меры по повышению 
качества монтажа. Так, на 
систему пооперационного 
контроля были переведены 
все бригады, занятые на
монтаже домов, 
лись совещания 
шению качества, 
пооперационного

проводи
ло ПО'ВЫ- 
Системы 
контроля

качества были распростра
нены на все бригады, заня
тые монтажом домов. Пре
миальная оплата находилась 
в прямой зависимости от 
оценки качества монтажа.

Все эти действенные ме-

планом по выработке
с 

на
одного работающего, чего 
не было, например, в 1975 
году. Достигнут неплохой 
рост выработки по отноше
нию к предыдущему году.

Вместе с 
коллектива 
достатки.

За год в

тем в работе 
имелись и не-

управлении нет
перерасхода фонда зара
ботной платы, однако в те
чение Г5да допускался пе
рерасход: в первом кварта
ле — 4837 рублей, во вто-
ром 11283. Большая
часть пусковых домов года 
была смонтирована в чет
вертом квартале, а это 
привело к тому, что отде
лочникам приходилось тру
диться на незаконченных 
монтажом объектах, а кол
лективу ДСК сдавать в по
следнем квартале более 40 
процентов жилья.

Да и самим монтажникам 
пришлось нелегко. Об этом 
свидетельствует высокий 
процент сверхурочных ра
бот. Все еще остается вы
соким перерасход фонда 
стройматериалов.

Так, в 1976 году раство-
ра перерасходовано
тонны, 
1975

бетона 293,6;
683,5 

в
году соответственно

1050 и 327 тонн.

По ликвидации приписок 
по автотранспорту в тече
ние года начальником уп
равления были проведены

накладных, на все объекты 
были выданы образцы их
заполнения, 
виновные

За приписки 
наказывались.

Однако полностью .изжить 
приписки не удалось.

В управлении установле
на регистрация нарушений 
сроков поставок изделий 
заводом ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. Одна
ко руководители СУ-28 
претензий заводчанам за 
несвоевременную поставку 
изделий не предъявляли.

В начале 1976 года на
чальник управления А. Г. 
Емельянов, говоря о меро
приятиях по повышению ро- 1
ста
труда,

производительности 
отмечал, что кол-

лектив должен Шире внед
рять монтаж «с колес», ин
дикаторную оснастку, уйти 
от применения дизельных 
компрессоров и так далее. 
Год прошел. Индикаторная 
оснастка не прижилась. 
Монтаж «с колес» был осу
ществлен лишь на одном из 
домов, и то с четвертого 
этажа. Не решен .и вопрос 
текучести кадров.

Основная задача коллек
тива специализированного
отделочного управления
№ 28 в 1977 году — свое
временная, ритмичная сда
ча смонтированных домов 
отделочникам.

А. ЧЕПАСОВ.



* ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

СО ВСЕЙ МЕРОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
Начальника отдела кад

ров завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола 
Ю. В. Крылова мы за
стали за неприятной ра
ботой: он подводил итоги, 
считал, сколько в цехах 
завода было совершено за 
год прогулов и правона
рушений, какое количест
во рабочих дней при этом 
потеряно. Цифры не ра
довали. Текучесть кадров 
остается на высоком уров
не. А уж' о дисциплине и 
говорить не приходится. 
За год совершен 381 про
гул, по этой причине по
теряно 1462 челове
ко-дня.

Цифры эти заставляют 
задуматься о многом, и 
прежде всего о том, все 
ли делается на заводе 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола для их сни
жения.

Вопросами дисциплины 
труда занимаются на за
воде все: и администра
ция, и общественные ор
ганизации. Немало внима
ния уделили им также 
партбюро и цеховые пар
тийные организации. Так, 
например, 18 января со
стоялось общее партийное 
собрание с повесткой дня 
«О выполнении. уставных 
обязанностей коммуниста
ми завода». Со всей 
серьезностью подчеркну

ли выступившие на со
брании коммунисты, что 
первейшая обязанность 
члена партии — не толь
ко самым строжайшим об
разом соблюдать трудо
вую дисциплину, но и ве
сти воспитательную ра
боту в коллективе, помо
гать администрации орга
низовать строгий спрос с 
нарушителей.

Однако факты свиде
тельствуют. о том, что не 
все коммунисты понима
ют свою ответственность 
перед коллективом. На 
том же собрании отмеча
лось, что 23 коммуниста 
имеют нарушения партий
ной дисциплины и устав
ных обязанностей, и сре
ди них немало таких, ко
торые увлекаются пьян
ством, попадают в медвы
трезвитель, совершают 
прогулы. Значительным 
событием не только для 
коммунистов, но и для 
всех работников завода 
стало кустовое партийное 
собрание (завода, 
ППЖТ-1, школы № 81 и 
территориальной партий
ной организации поселка 
завода ЖБИ), которое 
состоялось 18 ноября. 
Оно было посвящено ор
ганизации идейно-воспи
тательной и культурной 
работы с жителями по
селка.

Были вскрыты причи
ны правонарушений, со
вершаемых в этом райо
не. Почему многие жите
ли, в том числе и совсем 
молодые, подростки, в 
свободное время занима
ются пьянством, а это, 
как известно, в большин
стве случаев является 
первой ступенькой к со
вершению преступлений, 
прогулов? Потому что им 
нечем заполнить свой до
суг. Спортивные площад
ки в необходимом количе
стве... отсутствуют. Де
тям и подросткам играть 
и заниматься спортом не
где. Работа клуба тоже 
оставляет желать луч
шего.

В микрорайоне три об
щежития. Воспитатель
ную работу там ведут в 
основном коменданты и 
воспитатели. А вот ком
мунистов, профсоюзных 
работников, руководите
лей завода и цехов в об
щежитии увидишь редко.

Собрание приняло важ
ное решение: направить 
для работы в микрорайон 
наиболее авторитетных и 
грамотных коммунистов, 
считая это важнейшим 
партийным поручением. 
Ежеквартально на пар
тийных бюро завода рас
сматривать и утверждать 
план работы совета микро

района, заслушивать 
председателя совета и его 
заместителей о проделан
ной работе.

Вопросы дисциплины 
заслушивались не только 
на бюро и общих собра
ниях завода, их поднима
ют и в цеховых партий
ных организациях. Напри
мер, собрания с повест
кой дня «О трудовой и 
производственной дисцип
лине в цехе» прошли в 
цехах № 3 и 10. В цехе 
№ 10 в конце года прове
ли еще одно собрание с 
вопросом «Дисциплина 
среди коммунистов». И 
если мы сравним коли
чество прогульщиков в 
этих цехах с другими, то 
убедимся, что оно мини
мальное.

Зато в таких важней
ших цехах, как, напри
мер, № 1, 4, 6, 9, не соч
ли нужным заострить 
внимание партийной орга
низации на вопросах дис
циплины в коллективе. 
И вот результат: здесь 
побиты все рекорды по 
количеству прогульщиков 
и потерям рабочих дней.

В этом году на заводе 
предполагается усилить 
работу по укреплению 
трудовой дисциплины, по 
борьбе с нарушителями 
общественного порядка. В 
плане мероприятий по ра-

боте с кадрами этому по
священ специальный раз
дел. Планируется сделать 
многое. Тут и индивиду
альные беседы с любите
лями выпить в присутст
вии актива цеха, и посе
щение работника на дому 
в день невыхода на рабо
ту, для выяснения при
чины отсутствия, и встре
чи жильцов общежития с 
работниками суда, проку
ратуры и милиции, и бо
лее жесткий спрос с тех, 
кто скрывает прогулы, и 
активизация работы това
рищеских судов, и шефст

во передовых рабочих над 
прогульщиками.

Список мероприятий 
можно было бы продол
жить, но, думается, в 
этом нет необходимости. 
Хочется только заметить, 
что все эти мероприятия 
лишь тогда дадут ожи
даемый эффект, если 
коммунисты со всей от
ветственностью отнесутся 
к выполнению своей важ
нейшей обязанности: 
быть примером в труде и 
в быту, вести за собой 
своих товарищей.
Л. АЛЕКСАНДРОВА.

НОВОСТИ НАУКИ И ТЕХНИКИ

С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ СЕБЯ
В минувшую субботу на 

туристической базе в Чер- 
данцево прошел семинар 
секретарей партийных орга
низаций комбината. Перед 
собравшимися выступил на
чальник Свердловского до
мостроительного комбина
та Е. В. Копылов. Он рас
сказал об итогах работы 
коллектива ДСК в минув
шем году, назвал наиболее 
важные объекты года: ше
стнадцатиэтажный жилой 
дом, школа, девятиэтаж
ный дом улучшенной пла
нировки на Химмаше и

другие. Так, первый «16- 
этажник» сдан в эксплуа
тацию с оценкой «отлич
но». Впервые применены 
здесь набор кухонной ме
бели, электроплиты и дру
гие новинки. Многое сде
лано и на заводе ЖБИ име
ни Ленинского комсомола. 
Хорошо потрудились
строители и в подшефном 
хозяйстве. В совхозе «Га- 
рашкинский» вступили в 
строй клуб и школа.

Далее Е. В. Копылов от
метил недостатки, кото

рые есть как на заводе, так 
и в строительных управле
ниях.

В заключение начальник 
домостроительного комби
ната рассказал о задачах 
коллектива на 1977 год.

Начальник отдела кадров 
комбината А. Е. Баюнкин 
остановился на оформле
нии партийных докумен
тов, рассказал, как пра
вильно заполнять и хранить 
протоколы собраний, анке
ты и другую документа
цию.

Секретарь парткома до

мостроительного комбина
та Н. И. Спицын говорил о 
росте рядов партии, подго
товке молодых рабочих к 
вступлению в ряды КПСС. 
Он дал характеристику 
каждому подразделению 
по этому вопросу. Далее 
секретарь парткома остано
вился на дальнейшем рас
пространении в комбинате 
бригадных планов. С поль
зой для секретарей пар
тийных организаций про
шел этот семинар.

Не забыт был в этот день 
и спорт. После занятий все 
встали на лыжи и успешно 
сдали нормы ГТО.

А. БОРИСОВ.

| САМЫХ ДОСТОЙНЫХ |
В прошлом году партийная организация Сверд- | 

ловского ДСК пополнилась новыми членами. § 
Кандидатами в члены партии принято 25 чело- I 
век. Все они — передовые рабочие, способные | 
инженерно-технические работники, активные об- 9 
щественники.

Трудовые достижения многих молодых комму- $ 
нистов всем нам хорошо известны. Вот, напри- 9 
мер, один из них — бригадир СУ-28 В. М. Сы- 8 
щенко. Это опытный руководитель коллектива. ( 
Бригада, которой он руководит, достигла выра- | 
ботки в натуральных показателях на одного че- 9 
ловека 5 квадратных метров полезной площади 
в день при норме 4,2. Она поддержала почин Е. С. 
Палева выполнить пятилетнее задание по вы
работке в натуральных показателях за 3,5 года. 
Свои обязательства, взятые на первый год деся
той пятилетки, коллектив бригады выполнил до
срочно:. к 12 ноября монтажники В. М. Сыщенко 
смонтировали 80 этажей. Трудится бригада по 
методу Злобина.

По-ударному работают и Т. А. Ульянова, Л. А.
9 Жданова из СУ-15, Г. Халитов, бригадир СУ-27, ; 

Л. А. Афанасьева из СУ-13 и другие молодые 9 
9 коммунисты. я 
$ Особенно значительная работа по росту рядов 5 
9 партии проделана на заводе ЖБИ имени Ленин- | 
5 ского комсомола. Здесь принято 13 человек кан- 9 

дидатами в члены КПСС и 7 — членами пар- 5 
9 тии. Большинство из них успешно повышают свой | 
9 общеобразовательный уровень. При райкоме пар- 9 

тии создана школа молодого коммуниста, кото- : 
рую посещают заводчане, а бюро завода прово- | 
дит с новыми членами партии и кандидатами 9 
собеседования и семинарские занятия.

Однако не во всех партийных организациях 9 
рост рядов членов партии рассматривают как 8 
важнейшую задачу. На одном из заседаний парт- 9 
кома, которое было посвящено этому вопросу, 9 

9 сделаны были замечания в адрес партийной ор- | 
$ ганизации СУ-7. Бюро учло критику в свой адрес 9 
9 и в прошлом году подготовило к вступлению 9 
| кандидатами в члены КПСС трех человек. 
$ А вот коммунисты СУ-29, видимо, совсем не. 

заботятся о пополнении своих рядов. За все вре
мя существования этого управления не принято 
в партию ни одного человека. Секретарю Е. Н. 
Кузьмину надо обратить на эту сторону работы 
самое серьезное внимание.

Л. СУТОРМИНА.

Добиваться высокой действенности социалистического 
соревнования, использовать его огромные возможности 
в целях дальнейшего укрепления экономического могу
щества Советского государства, неуклонного подъема 
народного благосостояния, улучшения коммунистиче
ского воспитания трудящихся, развития социалистиче
ского образа жизни.

Из постановления ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О Всесоюзном социа
листическом соревновании за повышение эффективности 
производства и качества .работы, успешное выполнение 
заданий десятой пятилетки».

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЧЕРЕДНОЕ заседа
ние партийного коми
тета ДСК было по

священо одному на важней-
ших вопросов социалис-
тическому соревнованию. От
чет о работе объединенного 
постройкома в свете поста
новления ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС 
и ЦК ВЛКСМ сделал пред-
седатель объединенного

вания. В нем участвует 5349 
человек. У нас есть свои 
инициаторы интересных по
чинов. Вступая в первый год 
десятой пятилетки, коллек
тив передовой бригады мон
тажников Е. С. Палева из 
СУ-28 на основе мероприя
тий, разработанных в комп
лексном пятилетием плане, 
выступил с патриотической

постройкома М. А. Кольцов.
Из доклада видно, что в 

комбинате есть значитель
ные достижения в развитии 
социалистического соревно-

инициативой досрочно
выполнить задание десятой 
пятилетки по росту произ
водительности труда в нату
ральных показателях (за 3,5 
года), монтаж домов произ?

водить с высоким качеством 
работ. Этот почин был одоб
рен постановлением бюро 
Кировского райкома КПСС, 
коллегией главка и обкомом 
профсоюза строителей.

Партийный комитет, адми
нистрация и объединенный 
постройкой комбината обра
тились ко всем хозяйствен
ным руководителям строи
тельных управлений с пред
ложением провести широкую 
разъяснительную работу по 
поддержанию и распростра
нению в своих коллективах 
инициативы бригады Е. С. 
Палева. Профсоюзные коми
теты сосредоточили на этой 
задаче все свое внимание. 
В результате 13 бригад под
держали инициативу передо
вого коллектива.

Сейчас 73 бригады имеют 
комплексные бригадные пя
тилетние планы. Коллектив

ДСК поддержал инициати
ву коллектива треста Сверд- 
ловскгражданстрой по пла
нированию ростам производи
тельности труда в натураль
ных измерителях в целом на 
пятилетку и взял повышен
ные социалистические обяза
тельства: обеспечить рост 
производительности труда на 
одного среднесписочного ра
ботника в среднем по ком
бинату на 30,2 процента.

Социалистическое сорев
нование между управления
ми организовано на договор
ных началах по группам, в 
которые они объединены по 
производственному принци
пу: отделочные, монтажные 
и нулевые управления.

Прямым продолжением и 
развитием лучших традиций 
социалистического соревно
вания стало движение за 
коммунистическое отношение

к труду. В этом движении 
участвует 3536 человек, 
1824 рабочих имеют звание 
ударника коммунистического 
труда. За звание коллектива 
коммунистического труда
борются 
бригадам

129 бригад, 43 
оно присвоено.

Ударники и бригады ком
мунистического труда обуча
ются в школах коммунисти
ческого труда, которые спо
собствуют формированию 
лучших качеств советского 
рабочего, воспитанию высо
кой сознательности и орга
низованности, трудовой дис
циплины, коллективизма, 
честности.

Одной из эффективных 
форм низового хозяйствен
ного расчета в строительном 
производстве стал бригадный 
подряд. Если по этому ме
тоду в 1972 году в комби-
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РУЧНОЙ
ПНЕВМАТИЧЕСКИЙ

Ручному пневматическому 
краскораспылителю СО-71 
присвоен государственный 
Знак качества. Этот инстру
мент, экспонируемый сейчас 
на ВДНХ СССР, весит всего 
800 граммов, расходует в ми
нуту 1,6 литра краски и 0,5 ку
бометра сжатого воздуха. 
Вильнюсский завод строитель
но - отделочных машин выпу
стил уже более 600 тысяч та
ких распылителей.

ОТДЕЛКА
ПО РИСУНКАМ-
ТРАФАРЕТАМ

Метод отделки фасадов 
зданий декоративной крошкой 
на клеящей основе разрабо
тан в научно-производствен
ном объединении «Союзжеле- 
зобетон».

На огрунтованную бетонную 
поверхность укладывается 
трафарет. На площадь, заклю-

ченную внутри него, нано
сится клеящий состав, кото
рый сразу же посыпается де
коративной крошкой. Метод 
позволяет делать рисунки из 
крошки нескольких цветов. 
Для этого описанные выше 
операции проделываются по
следовательно, по частям, для 
каждого цвета отдельно. Сто
имость отделки колеблется 
от 2,5 до 20 рублей за один 
квадратный метр поверхности.

Подробно о методе можно 
узнать из «Инструкции по от
делке фасадных поверхностей 
панелей для наружных стен 
ВСН 6689-74».

ЗВУК-
ОЧИСТИТЕЛЬ

Процесс очистки нерудных 
материалов от глинистых и 
пылевидных примесей всегда 
был связан с повышенным 
расходом воды и электроэнер
гии, протекал в неблагоприят
ных санитарно-гигиенических 
условиях. Но теперь, когда 
учеными Московского горного 
института (Москва, 117049, Ле
нинский проспект, 6) изобре
тен акустический аппарат для 
этой цели, метод значительно 
усовершенствовался.

Очистка происходит под 
действием низкочастотных зву
ковых колебаний. Это позволя
ет значительно интенсифициро
вать процесс. Глинистые и пы

левидные примеси дисперги
руются и полностью удаля
ются с водой, а потерь нуж
ного материала нет совсем. 
Аппарат способен перерабо
тать в час до 30 кубических 
метров массы.

Экономический эффект 
при производительности 100 
тысяч кубических метров в 
год составляет примерно 250 
тысяч рублей.

ГАЗОБЕТОН БЕЗ
ТЕРМООБРАБОТКИ

На комбинате строительных 
материалов управления Ви- 
люйгэсстроя освоено изготов
ление газобетонных теплоизо
ляционных плит блочным спо
собом. Изготовлено 15 ме
таллических форм с откидны
ми бортами, изолированными 
полистирольным пенопластом.

Перед заливкой газобетон
ной смеси в формы заклады
вается проволока для после
дующей резки блока на плиты 
заданной толщины. В нижней 
части она закрепляется при 
помощи стержней. Чтобы про
волока не проскальзывала 
между дном формы и стерж
нем, приворачивается допол
нительный пруток.

Через 1,5—2 часа после за
полнения форм газобетонной 
смесью стержни извлекаются 
и нижняя часть проволоки ос
вобождается. При извлечении

проволоки блок разрезается 
на равные плиты размером 
1000X500X200 миллиметров.

Газобетон твердеет в естест
венных условиях за счет теп
ла, выделяющегося при экзо
термических реакциях газооб
разования.

Появилась возможность от
казаться от термообработки 
бетона в пропарочных каме
рах и получать плиты правиль
ной формы и точных геомет
рических размеров.

Годовой экономический эф
фект составил 110 тысяч руб
лей.

ВМЕСТО
МЕТАЛЛА —
ПОЛИМЕР

Формы и вкладыши для 
сборного железобетона на 
основе полимерных материа
лов и стеклонапо.Л1Нителей раз
работали и внедрили ВНИИ- 
железобетон, НИИЖБ и опыт
ный цех КТБ Укртяжстройин- 
дустрии. Такий формы пред
назначены для изготовления 
подоконных и тротуарных 
плит, лестничных маршей, ре
шетчатых оград и ряда дру
гих изделий. Многие детали 
могут выпускаться с архитек
турным орнаментом. Формы и 
вкладыши обладают повышен
ной термостойкостью и вы-

держивают 200 оборотов и бо
лее. Без пропарки изделий 
формы работают 3—4 года 
без замены.

Внедрение новинок сбере
гает до 6,5 тысячи тонн ли
стовой стали, сумма эконо
мии — 1,8 миллиона рублей.

УПРАВЛЯЕТСЯ
ПО РАДИО

Сотрудники института авто
матики (Киев) в ВНИИстрой- 
дормаша разработали систему 
РПУ-2 телерадиопрограммного 
управления строительно - мон
тажными кранами. Она осо
бенно необходима при возве
дении высотных зданий. Систе
ма позволяет не только вы
полнять подъемно-транспорт
ные операции, но и установку 
деталей в проектное положе
ние.

При застроповке и установ
ке деталей краном управляют 
по радио такелажник на скла
де и монтажник на здании. 
Оператор находится в непо
средственной близости от ме
ста монтажа и при помощи 
пульта управления может 
включать любой из двигате
лей на строящийся объект и 
возвращение крана на склад 
производятся автоматически 
по команде такелажника или 
монтажника.

* В помощь бригадиру......■.. 1.. ■ .. ............ ~

ПОВЫШАТЬ
Бригадный подряд ста

новится основной систе
мой организации работы 
в низовых звеньях строи
тельного производства.

Чтобы успешно рабо
тать по новому методу, 
бригадир должен разби
раться в основах конкрет
ной экономики строитель
ного производства, каль
куляциях трудовых за
трат, статьях накладных 
расходов, знать пути сни
жения себестоимости 
строительных работ.

В условиях работы по 
методу бригадного подря
да значительно возраста
ет роль бригадира, кото
рый обязан обеспечивать 
выполнение заданий в 
установленные сроки при 
высоком качестве работ, 
добиваться повышения 
производительности тру
да, экономного расходова
ния материалов, органи
зовывать социалистиче
ское соревнование, воспи
тывать у каждого члена 

_ бригады коммунистиче- 
* ское отношение к труду.

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ХОЗРАСЧЕТА
Советуем нашим брига

дирам воспользоваться 
этими рекомендациями.

Изучить документа
цию, касающуюся бригад
ного хозяйственного рас
чета.

Участвовать в состав
лении расчетной стоимо
сти строительно-монтаж
ных работ.

Учитывать работу ма
шин и механизмов.

Вести лимитно-забор
ную карту.

Учитывать все посту
пающие на объект строи
тельные материалы, изде
лия, конструкции. Иметь 
специальный штампик. 
Участвовать в составле
нии актов на рекламации.

Проверять правиль
ность списания на себе
стоимость материальных 
ценностей. Визировать 
материальные отчеты.

Участвовать в инвента
ризации материалов.

Изучать с членами 
бригады справочные ма
териалы и нормативы. 
Один экземпляр договора

-и расчетов должен быть у 
бригадира.

Вести табель выхода 
на работу рабочих брига
ды.

Информировать руко
водство участка и строи
тельного управления о хо
де работ, выполняемых 
бригадой.

Работать над повыше
нием квалификации ра
бочих.

Контролировать соблю
дение правил техники без
опасности и правил хра

нения материальных цен
ностей.

Участвовать в сдаче 
работ заказчику.

Контролировать сроки 
и качество выполнения 
работ смежными брига
дами.

Организовать работу по 
картам трудовых процес
сов и планам НОТ.

Участвовать в распре
делении премий рабочим.

Г. ЧЕРНУШКИНА, 
инженер ОТЗ.

Бригада плотников кавалера ордена Трудового 
Красного Знамени Н. Г. Воробьева, в которой тру
дится примерный труженик, ветеран Великой Оте
чественной войны А. М. Паклин, по праву носит 
высокое звание коллектива коммунистического тру
да. Больших производственных успехов добился 
коллектив в четвертом квартале. По предваритель
ным подсчетам, выработка на одного рабочего 
составила здесь около 10 квадратных метров полез
ной площади. Так же успешно трудятся плотники 
и в новом году на доме № 33 в квартале Сортиров
ка.

НА СНИМКЕ: ударник коммунистического 
труда А. М. Паклин.

Фото В. Чеснокова.

вы-такой показатель,

нате работало 6 бригад, то
сегодня 71, или 80 про
центов от общего количест
ва бригад.

Эффективным средством
передачи передового 
стали в комбинате 
передовых приемов

опыта 
школы 
труда,

конкурс мастерства. В про
шлом году было проведено 
в строительных управлени
ях 14 школ, где обучено 
412 человек. В конкурсах 
приняли участие 84 челове
ка. В результате получен 
экономический эффект в сум
ме 19,8 тысячи рублей, тру
дозатраты сокращены более 
чем на тысячу человеко-дней.

Все эти факты отмечались 
на заседании партийного ко
митета как положительные. 
Однако цель, которую пре
следовал партком, заключа
лась в том, чтобы помочь 
объединенному постройкому

поднять социалистическое 
соревнование в комбинате 
на новую высоту, к чему и 
призывает последнее поста
новление ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ. Поэтому в вы
ступлениях членов парткома 
и приглашенных товарищей 
было высказано много кри
тических замечаний и конст
руктивных предложений.

Так, например, слабо осу
ществлялся контроль за хо
дом выполнения принятых 
обязательств 1976 года.

Недостаточно занимаются 
профсоюзные организации и’ 
вопросами внедрения новой 
формы хозяйственного рас-

почин Е. С. Палева 
нить пятилетку по 
производительности

выпол- 
росту 
труда

движения наставничества.
С интересными предло

жениями выступил на парт
коме начальник планового 
отделения И. В. Семухин. 
Во-первых, он предложил

чета в бригадах 
ного подряда.

бригад-

Прозвучала тревога в вы
ступлении члена парткома 
бригадира М. М. Михайло
ва. Его бригада поддержала

за 3,5 года. Однако в прош
лом году коллективу при
шлось столкнуться со мно
гими трудностями, вызван
ными некомплектной постав
кой изделий с завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомо
ла. Если положение дел не 
изменится, будет поставлено 
под угрозу срыва выполне
ние и этого обязательства, 
и обязательства в честь 60- 
летия Советской власти.

Гласность и наглядность 
имеют важнейшее значение 
в организации соцсоревнова
ния. Однако наглядная аги
тация у нас не отвечает 
современным требованиям.

Еще один важный вопрос 
упускают в своей работе 
объединенные постройкой и
администрация развитие

при подведении итогов со-

полнение в срок решений 
оперативных совещаний, что 
сразу повысит ответствен
ность коллективов и их руко
водителей за данные обеща
ния. ,

циалистического соревнова-
ния показатель «общий объ
ем работ» заменить показа
телем «реализация», так как 
это более соответствует ус
ловиям новой системы хозяй
ствования и обеспечит со
кращение сроков строитель
ства объектов. Во-вторых, 
вместо так называемых «до
полнительных заданий по

В постановлении парткома 
учтены критические замеча
ния, нашли отражение самые 

- существенные предложения. 
Предложено объединенному 
постройкому и администра
ции комбината разработать
новые условия социалисти-

вводу объектов», 
спускаются сейчас 
нату и порождают

которые 
комби- 

двойное
планирование, он предлага
ет утверждать ежекварталь
ные задания по созданию 
задела, что обеспечит еже
месячную ритмичную сдачу 
объектов. И, в-третьих, ска
зал он, необходимо вклю
чить в условия соревнования

ческого соревнования, при 
этом проанализировать все 
предложения и замечания, 
сделанные на заседании 
парткома. Партия и прави
тельство ставит перед каж
дым коллективом задачу — 
поднять социалистическое 
соревнование на новые ру
бежи. На это направлено и
недавнее 
КПСС, 
СССР, 
ВЛКСМ.

постановление ЦК 
Совета Министров 
ВЦСПС и ЦК
Л. МИТЧИНА.
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* Окно ГАИ

ПОСТРАДАЛИ МАЛЫШИ
За 11 месяцев 1976 

года на дорогах Сверд
ловска было допущено 
206 дорожно-транс
портных происшест
вий, при которых 12 
детей погибли, а 197 
получили травмы.

По-прежнему наи
более частой причиной 
транспортных проис
шествий с детьми ос
тается переход проез
жей части в неуста
новленном месте, пе
ред близко идущим 
транспортом. По этой 
причине пострадало 
165 детей.

Вот несколько при
меров.

Первоклассник 30-й 
школы Вова Белоусов 
играл с ребятами на 
улице, все вместе по
бежали к колонке на
питься воды. На доро
гу выбежали стреми
тельно, не убедив
шись в безопасности. 
Вова был сбит автомо
билем и получил тя
желую травму.

Ученик 4 класса 
53-й школы Андрей 
Цыганков пошел с 
братом и другими ре
бятами на рыбалку. 
Брат и еще один маль
чик успели перебе
жать через дорогу, а 

На горке. Фото В. Калимасова.

Андрей, едва дождав
шись, когда пройдет 
автобус, бросился их 
догонять, не посмот
рев по сторонам, и 
также получил тяже
лые травмы.

Третьеклассница 76-й 
школы Лариса Пече- 
нина играла с под
ружками в «догонял
ки». Убегая от девоч
ки, побежала через 
дорогу, увидела маши
ну, но решила, что 
успеет перебежать, а 
подружка не успеет и 
не догонит ее. В итоге 
попала под машину.

Ученица 2 класса 
130-й школы Йра Ан
тюхова собралась в 
театр кукол. Подойдя 
к проезжей части, 
увидела на противопо
ложной стороне под
руг и... побежала к 
ним. Машину Ира ви
дела метрах в десяти, 
но подумала, что -ус? 
пеет пробежать.

Велико и число слу
чаев неожиданного вы
хода на проезжую 
часть из-за стоявшего 
транспорта, из-за ку
стов и так далее. По 
этой причине постра
дало 46 детей.

31 октября ученик 
3 класса школы № 70 

Ленинского района 
Витя Чистов выбежал 
на дорогу из-за перед
ней части стоявшего 
троллейбуса и попал 
под автомашину. С 
тяжелой травмой был 
доставлен в боль
ницу.

1 ноября ученица 
3 класса школы № 91 
Чкаловского района 
Марина Дружинина 
выбежала на проез
жую часть из-за стояв
шего автомобиля. Бы
ла сбита автомаши
ной, доставлена в 
больницу с переломом 
ноги.

7 декабря в 14 ча
сов Юра Мурашкин, 
первоклассник школы 
№ 59, появился на 
проезжей части ул. 
Титова из-за стоявших 
грузовых автомоби
лей. Мальчик выбежал 
•стремительно и уда
рился в правое крыло 
проходившего мимо 
большегрузного авто
мобиля.

Свидетели дорожно
го происшествия со
общили, что малыш 
был не один. Двое 
мальчиков старшего 
возраста не останови
ли его, а также грубо 
нарушили правила до

* Острый сигнал

САПОЖНИК БЕЗ
Знаете, сколько ре

монтируется детский 
комбинат № 406 на 140 
мест, в который ходят 
преимущественно дети 
работников нашего до
мостроительного ком
бината? Полгода. Все 
эти долгие шесть меся
цев мамы и папы ос
тавшихся без садика 
ребятишек изыскивают 
возможности как-то 
пристроить своих малы
шей, привлекают нянь 
и бабушек, на которых, 
прямо скажем, нынче 
страшный дефицит. По
этому далеко не все 
сумели выйти из поло
жения. И 40 женщин, 
например, работающих 
в строительном управ
лении № 7, вынужде
ны сейчас заниматься 
только домашним хо
зяйством. А все мы пом
ним, какое тяжелое по
ложение сложилось в 
конце года на комбина

те, в том числе и в 
СУ-7, когда пришлось 
привлекать значитель
ные рабочие силы со 
стороны. В это время 
свои рабочие, квалифи
цированные, хорошо 
обученные, не могли 
работать. Впору руко
водству управления, в 
частности начальнику 

Г. С. Пекарю, бить во 
все колокола, посылать 
по инстанциям жалобы...

Но напрасно мы бу
дем ждать от тов. Пека
ря такой вполне понят
ной для каждого реак
ции. Не будет он жа
ловаться, потому что 
не было еще такого 
случая, чтобы руково
дитель писал жалобы... 
сам на себя. Ведь это 
по «милости» админи
страции СУ-7 детский 
комбинат по срокам ре
монта перекрыл все 
рекорды и, кажется,

рожного движения, а 
с места происшествия 
сбежали.

Особое внимание 
необходимо обратить 
на роль родителей в 
предупреждении до
рожных происшествий 
с детьми. В текущем 
году более 30 ребят 
пострадали, находясь 
с родителями.

Мама шестилетнего 
Васи Сафронова воз
вращалась домой с сы
ном и дочкой. Девоч
ку она держала за ру
ку, а Вася самостоя
тельно шел рядом. 
Когда все вместе по
дошли к проезжей ча
сти, мальчик неожи
данно побежал впе
ред. Мама видела, что 
близко идет машина, 
пыталась окликнуть 
малыша, остановить 
его, но было поздно— 
мальчика сбило. А ес
ли бы мама была бо
лее осторожна, разве 
такое произошло бы?

А мама четырех
летнего Саши Пылае
ва в 11-м часу вечера 
отпускает его одного 
кататься с горки во 
дворе, потому что «он 
капризничал, не хо
тел ложиться спать». 
Малыш ушел с таким 

же маленьким другом 
на улицу, а спустя не
которое время был 
сбит автомашиной 
такси далеко от дома.

В праздничный день 
8 ноября родители от
пустили малолетних 
сыновей на каток, рас
положенный вблизи 
остановки троллейбу
са «Садовая» (живут 
они на Химмаше, на 
ул. Инженерной). 
Выйдя из троллейбу

са, ребята стремитель
но бросились через 
дорогу. Выбежали пе
ред близко идущей ав
томашиной «Запоро-^ 
жец». На .скользкой 
дороге водитель не 
смог остановить авто
мобиль и допустил на
езд на старшего бра
та Вадика Гладких, 
ученика 1-го класса 
школы № 135 Чкалов
ского района. От полу
ченной травмы маль
чик скончался.

Из сказанного мо
жет быть только один 
вывод: родители долж
ны с самого раннего 
возраста приучать ре
бенка к соблюдению 
правил дорожного 
движения. Учить на
стойчиво, постоянно. 
При этом личный при
мер всегда будет 
лучшим помощником 
в этом очень нужном 
и важном деле.

Н. КОВАЛЕНКО.

САПОГ
еще не собирается ос
танавливаться на «до
стигнутом».

Если по-настоящему 
организовать труд рабо
чих и интенсивно вести 
ремонт, думаю, хватит 
полутора-двух недель. 
Только вот захотят 
ли руководители СУ-7 
и СУ-27 отвлечь
ся от своих очень 
важных дел и обратить 
внимание на такую «ме
лочь», как ремонт соб
ственного детского ком
бината?

Мы строим прекрас
ные детские садики 
для других предприя
тий — и не можем от
ремонтировать свой. В 
общем, оправдываем 
«всеми силами извест
ную поговорку о 
том, что «сапожник — 
без сапог»...

Л. КОЗЛОВА.

Фотоконкурс

ВО ИМЯ ЧЕЛОВЕКА
Исполком Союза Об

ществ Красного Креста 
и Красного Полумесяца 
СССР, Союз журнали
стов СССР и редакция 
журнала «Советский 
Красный Крест» с 1 ян
варя 1977 года объявля
ют конкурс на лучший 
фотоснимок, посвящен
ный 60-летию Великой 
Октябрьской социали
стической революции.

Девиз конкурса — 
«Во имя человека».

Мы призываем про
фессиональных фото
журналистов и фотолю
бителей отразить в сво
их работах торжество 
идей Великого Октября, 
исторические достиже
ния советского народа 
во всех областях ком
мунистического строи
тельства, наш социали
стический образ жизни, 
огромную заботу Ком
мунистической партии 
о советском человеке, 
его здоровье, матери
альном благосостоянии, 
нравственном и физиче
ском развитии, а также 
показать в действии 
дружбу народов нашей 
страны, борьбу за мир, 
социалистический гу
манизм и пролетарский 
интернационализм, рас
крыть деятельность Со
юза Обществ Красного 
Креста и Красного По
лумесяца СССР.

Для победителей кон
курса установлено шесть 
премий:

первая — 300 рублей, 
вторая (две) — 200
рублей, третья (три) — 
100 рублей.

Каждый участник кон
курса может прислать 

в редакцию не более 7 
работ (черно-белых фо
тоснимков или слайдов). 
Снимки должны быть 
на глянцевой бумаге, 
форматом не менее 
18><24 см. Формат слай
дов 6x6 или 6X9. На от
дельном листе необхо
димо указать фамилию, 
имя, отчество, адрес 
автора и дать краткую 
подпись к каждому 
снимку или слайду.

Последний срок по
ступления работ — 
1 октября 1977 года.

Материалы с помет
кой «На фотоконкурс» 
направляются по адре
су: 117036, Москва, В-36, 
1-й Черемушкинский 
проезд, д. 5. Редакция 
журнала «Советский 
Красный Крест».

СЧАСТЬЯ МОЛОДЫМ!
В прошлую пятницу 

рабочие СУ-15, комсо
мольцы Михаил Чега из 
бригады А. А. Захарова и 
Нина Циганкова из брига
ды Л. А. Гиревой, при
гласили друзей на свою 
свадьбу. Бюро комсо
мольской организации 
СУ-15 и администрация 
решили сделать молодым 
Комсомольске - молодеж
ную свадьбу. Этим они

подчеркивали заслуги же
ниха и невесты перед кол
лективом: оба активные 
комсомольцы, борются за 
звание «Лучший по про
фессии», включились в 
социалистическое сорев
нование в честь 60-летия 
Великого Октября и ус
пешно выполняют свои 
обязательства.

Свадьба получилась

торжественная и краси
вая. Поздравили молодых 
и пожелали им счастья 
О. А. Григорьев, началь
ник управления, В. Фука- 
лов, секретарь комитета 
комсомола комбината, 
Л. Дмитриева, секретарь 
комсомольской организа
ции СУ-15, товарищи по 
работе, друзья и родст
венники.

ВСЕ ДОРОГИ ХОРОШИ

ПОБЕДИТЕЛЬ КОНКУРСА
В последнем номере дожников, фотолюбителей принял участие и работ- 

журнала «Рабоче-кресть- и фотокорреспондентов ник СУ-20 Н. Крутиков, 
янский корреспондент» многотиражных, город- Какова же была его ра
спубликованы итоги кон- ских, районных и стен- дость, когда он прочел, 
курса на лучший рису- ных газет. что его карикатура отме-
нок, гравюру, фотогра- Журнал объявил также чена третьей премией! 
фию на тему «Широка конкурс «Карикатура для Мы поздравляем побе- 
страна моя родная». В стенгазеты» — на луч- дителя конкурса и жела- 
нем приняли участие сот- ший сатирический рису- ем ему новых творческих 
ни самодеятельных ху- нок. В этом конкурсе успехов.

В комитет комсомола комбина
та поступили путевки на зарубеж
ные поездки по линии бюро меж
дународного молодежного туриз
ма «Спутник». В 1977 году мож
но совершить много интересных 
путешествий. Предлагаем ознако
миться с маршрутами и выбрать 
себе наиболее понравившийся.

ГДР. С 20 по 30 марта, цена 
120 рублей.

ПНР. С 10 по 21 июня, цена 
130 рублей.

БОЛГАРИЯ. С 3 по 17 июля, 
цена 145 рублей.

ПНР. Поезд «Дружба». С 29 
апреля по 19 мая, цена 160 руб
лей.

ЯПОНИЯ. Круиз. С 22 апреля 
по 9 мая, цена 600 рублей.

МЕКСИКА. ПАНАМА. По стра
не. С 16 по 30 июня, цена 600 
рублей.

ИСПАНИЯ. По стране. С 16 
по 24 сентября, цена 450 рублей.

АВСТРИЯ. С 7 по 19 июля, 
Цена 350 рублей.

ВЬЕТНАМ. По стране. С 18 
октября по 3 ноября.

О стоимости проезда и сумме 
обменного фонда, а также о сро
ках подготовки документов вы мо
жете справиться в комитете ком
сомола комбината.

Кроме путешествий за границу, 
желающим предлагается отдых во 
внутрисоюзных молодежных лаге
рях. С 12 февраля — в Сочи, 
стоимость путевки 166 рублей 
вместе с дорогой. Молодежный ла
герь «Юность» приглашает к се
бе туристов с 7 февраля. Стои
мость путевки 148 рублей. С 
этого же числа есть путевки в ла
герь «Жемчужина», стоимость пу
тевки 127 рублей.

За дополнительной информаци
ей обращайтесь в комитет комсо
мола.
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